

tence séculaire, elle se continue de père en fils depuis deux cents ans, et M. Bardonnaud jeune soutient dignement une réputation si honorablement acquise. La série des mesures de capacité qu'il a présentée à l'examen du jury, annonce un travail régulier et bien ordonné; tout est simple, solide et de bonne façon; on reconnaît qu'une intelligence consciencieuse dirige cette importante fabrication.

Le jury accorde à M. Bardonnaud jeune une médaille de bronze.

**M. ROTH**, à Paris, boulevard des Capucines, 21.

Le docteur Roth a présenté à l'examen du jury des machines arithmétiques de son invention; les unes destinées seulement aux deux premières règles; les autres plus complètes opérant aussi la multiplication et la division; il a présenté, en outre, des compteurs pour les machines à vapeur, et d'autres appareils analogues. Aucune de ces machines n'est nouvelle quant au but qu'elle se propose; mais le docteur Roth a résolu ces divers problèmes par des moyens simples et dignes d'intérêt.

Le jury accorde au docteur Roth une médaille de bronze.

---